

# Upacara Bendera Tujuh Belasan Kodim 0830/Surabaya Utara Wujud Penghormatan Para Pahlawan

Wanto - [SURABAYA.WARTAMILITER.COM](http://SURABAYA.WARTAMILITER.COM)

Mar 18, 2024 - 16:17



*Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bertindak sebagai Inspektur Upacara pada Upacara Bendera 17-an yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/ Surabaya Utara*

Surabaya, - Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bertindak sebagai Inspektur Upacara pada Upacara Bendera 17-an yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/ Surabaya Utara Jl. Gresik No 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Senin (18/3).

Upacara yang digelar setiap bulannya ini diikuti oleh seluruh anggota prajurit dan PNS jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara adalah sebagai perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa. Sekaligus sebagai sarana komunikasi antara pimpinan, staf dan anggota agar setiap kebijakan, petunjuk maupun informasi

dapat tersampaikan dan dipahami secara seksama.

Adapun pejabat upacara pada pelaksanaan upacara tersebut yaitu Mayor Inf Agung Prasetyo, ST. sebagai Komandan Upacara, Kapten Inf Moch. Zainuddin, S.H. sebagai Perwira Upacara, Sertu Asrofi sebagai pembaca UUD, Serda Pras Pengucap Sapta Marga, PNS Irfan Prianto sebagai Pembaca Panca prasty a korpri dan PNS Tri Wuri sebagai pembawa acara.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0830/Surabaya Utara membacakan amanat Panglima Kodam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, bahwa Beliau mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa 1445 H bagi yang menjalankan. Puasa adalah ibadah yang mengajarkan kita kesabaran, keikhlasan dan kepedulian terhadap sesama, oleh karenanya mari kita manfaatkan bulan suci ini untuk memperbaiki diri dan hubungan kita dengan Allah SWT.

Beliau juga mengingatkan kembali agar dalam program kerja dan anggaran kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan maka perlu ditekankan kembali sesuai dengan bidang dan tugas pokoknya masing-masing.

Usai pelaksanaan upacara Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan kepada anggota, bahwa tanggal 20 Maret 2024 nanti adalah jadwal penetapan Suara dari KPU, untuk itu diharapkan para Babinsa memonitor perkembangan situasi di wilayahnya masing-masing.

"Selain mengamati perkembangan situasi, beberapa waktu ini cuaca tidak bisa diprediksi, untuk anda di wilayah pastikan faktor keamanan dan keselamatan. Anda yang berkendara motor cek kelengkapan kendaraan dan jas hujan, jangan dengan kondisi kendaraan yang tidak layak anda paksakan berkendara sehingga mengakibatkan laka lalin", Dandim mengingatkan.

Selain itu beliau juga mengencarkan para Babinsanya dalam menanamkan hal-hal positif kepada para pelajar di sekolah yang ada di wilayah, untuk menjauhi tawuran atau perang sarung pada bulan suci Ramadhan kali ini. Sebagai penutup Dandim tidak bosan-bosannya mengingatkan untuk selalu jaga kondisi dan kesehatan anggota dan keluarganya dimanapun berada.